	Некомпетентность и образование
XXI век  считается веком продвинутым, веком инноваций, исторических открытий в различных областях. Открытий, которые в прошлом веке были просто невозможны, ввиду недостаточности знаний и отсутствия техники и технологий. Потрачены огромные деньги на инновации, которые дали миру наноматериалы, планшетные компьютеры и многое другое.  Только есть одна проблема. Как ни странно, но это растущий непрофессионализм

Всё больше начинаю замечать непрофессионализм повсюду. Всё чаще в последние годы падают ракеты, либо из-за ошибки в расчётах, либо из-за некачественного производства комплектующих. Всё больше молодых людей пишут неграмотно.  И всё чаще именно такие молодые люди устраиваются на работу, связанную с подготовкой различной документации.

Неприятна и другая тенденция. Всё больше сыновей богатых родителей, которые едва закончили школу или, в лучшем случае, университет работают директорами без достаточного жизненного опыта. В  подавляющем большинстве случаев они просто напросто не понимают ничего в том деле, которым руководят, а порой не имеют элементарных навыков, способностей, таланта, чтобы управлять производством или фирмой. И практически не задумываясь, увольняя опытных работников, устраивают на работу своих друзей и знакомых «профессионалов».

Всё это неудивительно в мире, где во всех странах падает уровень образования.  В мире, где правят деньги так легко стать, например, великим историком. Нужно только заплатить деньги человеку, который сможет помочь в этом.

Почему возрастает некомпетентность?  Возможно из-за того, что учителя в школах не преподают с самоотдачей, поскольку получают маленькую зарплату. Может потому, что зачастую выпускники школ поступают в высшие и специальные учебные заведения  либо где полегче учиться, либо за компанию  и не проходя профессиональный отбор на пригодность. И всё чаще тем, кто работает в экономической сфере ближе техническая специальность, а конструируют новую технику люди, которым  ближе экономика.  К чему это приведёт – поживём увидим. 
	Incompetence and education
XXI century is the century advanced, the century of innovation, historical discoveries in various fields. The discovery, which in the last century were simply impossible, because of lack of knowledge and lack of equipment and technology . Spent a lot of money on innovation, which gave the world nanomaterials, tablet computers, and more.  Only one problem  Oddly enough, but it is a growing lack of professionalism

Increasingly beginning to see incompetence everywhere. Increasingly in recent years, falling missiles, or because of an error in calculation, or due to poor production of components. More and more young people write illiterate. And increasingly, these are the young people get a job related to the preparation of various documents.

Unpleasant and other trend. More and more children of wealthy parents, who barely graduated high school, or, at best, the university worked as director without sufficient experience. In most cases, they simply do not understand anything in that case, run by, and sometimes do not have basic skills, abilities and talents to manage the production or company. And almost without thinking, laying off skilled workers, to take up work of his friends and acquaintances of "professionals".


All this is not surprising in a world where all countries falls education. In a world where cash is so easy to become, for example, the great historian. Only need to pay money to someone who can help.

Why increases incompetence? Perhaps due to the fact that teachers in schools do not teach with dedication, since they get a small salary. Maybe because it is often high school graduates enter higher and specialized secondary schools or where easier to learn, or for the company and does not pass the professional selection for suitability. And increasingly, those who work in the economic field closer technical specialty, and construct a new technique are people who close the economy. Where will this lead? - Wait and see.



	Прорывы в науке последнего времени стоят рядом со всё более растущей некомпетентностью. Самое страшное- падение уровня образования по всему миру. К чему это может привезти? Не получим ли мы через 10 лет неграмотное поколение?
	Breakthroughs in science recently, standing next to an increasingly growing incompetence. The worst thing is-falling level of education around the world.  What it can bring? If we do not get 10 years illiterate generation?



